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ÏÐÎÒÎÊÎË 
Ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèé ïî âîïðîñó «Ïðåîáðàçîâàíèÿ 

ñåëüñêèõ ïîñåëåíèé Áåëàâèíñêîå è Âåðåéñêîå, âõîäÿùèõ 
â ñîñòàâ Îðåõîâî-Çóåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà, 

ïóòåì îáúåäèíåíèÿ âî âíîâü îáðàçîâàííîå ìóíèöèïàëüíîå 
îáðàçîâàíèå – «Ñåëüñêîå ïîñåëåíèå Âåðåéñêîå». 

 
Место проведения: поселок Верея 
ул. Центральная д.30, Орехово-Зуевского 
района Московской области 
Время проведения: 15 июля 2016 года — 9 час.30 мин. 
Присутствуют: депутаты Совета депутатов сельского 

поселения Верейское -8 чел. 
 Работники администрации сельского поселения Ве-

рейское -9 чел. 
 Население — 68 чел. 
 

Ïîâåñòêà äíÿ: 
 «О преобразовании сельских поселений Белавинское и 

Верейское, входящих в состав Орехово-Зуевского муниципаль-
ного района, путем объединения во вновь образованное муни-
ципальное образование — «Сельское поселение Верейское». 

 
Председательствующий на публичных слушаниях — Бурми-

строва О.П. 
Секретарь на публичных слушаниях — Амеличкина И.Ф. 
 

ÑËÓØÀËÈ: 
Бурмистрова О.П. сказала, что 06.06.2016 г. Советом депу-

татов сельского поселения Белавинское, в адрес Совета депу-
татов сельского поселения Верейское направлена инициатива о 
преобразовании сельских поселений Белавинское и Верейское 
входящих в состав Орехово-Зуевского муниципального района, 
путем объединения во вновь образованное муниципальное 
образование - сельское поселение Верейское Орехово-
Зуевского района. 10.06.2016 г. Советом депутатов сельского 
поселения Верейское поддержана инициатива Совета депута-
тов сельского поселения Белавинское о преобразовании и на-
значены публичные слушания по вопросу преобразования посе-
ления, которые проходят сегодня, 15 июля 2016 г.. Так же, Ре-
шением Совета депутатов сельского поселения Белавинское от 
16.06.2016 г., в целях учета мнения населения, назначены и 
проведены, 04 июля 2016 года, публичные слушания по вопросу 
преобразования сельских поселений Верейское и Белавинское, 
входящих в состав Орехово-Зуевского муниципального района, 
путем объединения во вновь образованное муниципальное 
образование - сельское поселение Верейское Орехово-
Зуевского муниципального района. По итогам публичных слу-
шаний инициатива о преобразовании сельских поселений Ве-
рейское и Белавинское одобрена населением сельского посе-
ления Белавинское. 06.07.2016 г. Совет депутатов сельского 
поселения Белавинское принял решение, в котором согласился 
с преобразованием сельского поселения Верейское и сельско-
го поселения Белавинское, принял решение о поддержании 
инициативы преобразования поселений путём объединения. 08 
июля 2016 года вынесено постановление главы сельского посе-
ления Белавинское о преобразовании путем объединения тер-
риториальных единиц Московской области-сельского поселе-
ния Верейское и сельского поселения Белавинское. Вышена-
званные документы направлены в Совет депутатов Орехово-
Зуевского муниципального района, а также главе Орехово-
Зуевского муниципального района для направления их в Мос-
ковскую областную думу. 

Сегодня, на территории сельского поселения Верейское 
проходят публичные слушания о преобразовании сельских по-
селений Белавинское и Верейское входящих в состав Орехово-
Зуевского муниципального района, путем объединения во вновь 
образованное муниципальное образование - сельское поселе-
ние Верейское Орехово-Зуевского района. Предложения и за-
мечания по вопросу о преобразовании сельских поселений 
Верейское и Белавинское, принимались в письменном виде по 
понедельникам, средам, четвергам с 14 ч.00 мин. до 16 ч.00 
мин., а 15.07.2016 г. с 8 ч.30 мин. по 8 ч.40 мин. по адресу: 

Московская область, Орехово-Зуевский район, поселок Верея, 
ул. Центральная, д.30. Сегодня 15 июля 2016 г. поступило 3 
заявления от жителей сельского поселения. 

Ознакомила присутствующих с обращениями: 
 - заявление жителей поселка Снопок Новый поступило в 8 

ч.32 мин. из администрации сельского поселения Верейское, в 
котором жители поселка обеспокоены положительным эффек-
том от слияния сельских поселений. Почему именно объединя-
ют сельское поселение Белавинское с сельским поселением 
Верейское, а например не с Горским поселением? Каким обра-
зом, после объединения сельских поселений, будут проводить-
ся работы по благоустройству поселка Снопок Новый? 

 - 2 заявления от жителей д. Дровосеки и д. Будьково по-
ступили в 8 ч.36 мин. текст обоих заявлений идентичен. В своих 
заявлениях указали, что не согласны с объединением сельских 
поселений Белавинское и Верейское с центром в поселке Ве-
рея, отдаленность поселений от центра объединения и отсутст-
вие прямого сообщения между поселениями. Считают, что нет 
экономического обоснования со стороны администрации Оре-
хово -Зуевского района, нестабильное финансовое состояние 
сельского поселения Белавинское. 

 Давайте установим регламент проведения публичных слу-
шаний, а именно 

- выступление докладчика не более 5 минут; 
- обсуждение вопроса для участника публичных слушаний 

не более 2 минут; 
- слово участникам публичных слушаний предоставляется 

не более 1 раза; 
- время обсуждения вопроса преобразования не более со-

рока минут; 
- время проведения публичных слушаний не более одного 

часа. 
 Для доклада, по обсуждаемому на публичных слушаниях по 

вопросу преобразования сельских поселений Верейское и Бе-
лавинское, слово предоставляется первому заместителю Главы 
администрации Орехово-Зуевского района Сорокину Виктору 
Николаевичу. 

 
ÂÛÑÒÓÏÈËÈ: 

 Сорокин В.Н. сказал, что поддерживает объединение и что 
на протяжении последних 3 лет в Российской Федерации ве-
дется работа по укрупнению муниципальных образований. 

Данная работа направлена на достижение экономического 
эффекта, так как в стране не простая ситуация. Так же сказал, 
что перед публичными слушаниями ознакомился с поступивши-
ми заявлениями и хотел разъяснить о том, что информация о 
банкротстве сельского поселения Белавинское и богатстве 
сельского поселения Верейское не достоверная. Сельское по-
селение Белавинское не признано банкротом, в настоящее 
время есть финансовые трудности, но они решаемые. На тер-
ритории сельского поселения Верейское, в отличие от сельско-
го поселения Белавинское, практически отсутствуют крупные 
налогоплательщики. На территории сельского поселения Бела-
винское расположены крупные производственные предприятия, 
такие как «Тонар», «ОЗМК», «Орехово-Молоко». Основным по-
ступлением в бюджет сельского поселения Верейское является 
земельный налог от обводненных территорий. В случае пере-
распределения налоговых поступлений, бюджет сельского по-
селения будет глубоко дотационным. Объединение никоим 
образом не скажется на жителях сельских поселений, а будет 
касаться только административного аппарата. В настоящее 
время большинство вопросов решается не единолично Главой 
сельского поселения, не единолично Главой Орехово-Зуевского 
муниципального района, не единолично Правительством Мос-
ковской области, а путем совместного софинансирования, за 
частую минуя софинансирование из бюджета сельского поселе-
ния. Объединение сельских поселений ни как негативно не 
отразится на жителях поселения, так как полномочия органов 
местного самоуправления сельских поселений в основном пе-
реданы органам местного самоуправления муниципального 
района и правительству Московской области, так же в каждом 
из объединенных муниципальных образований созданы удален-
ные рабочие места МФЦ, которые в последствии будут расши-
ряться. Структурные подразделения объединенной администра-
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ции будут осуществлять работу во всех населенных пунктах 
вновь образованного образования, без ухудшения качества 
предоставляемых услуг населению. В том числе никакого нега-
тивного воздействия объединение не окажет на работы по бла-
гоустройству населенных пунктов. Транспортное сообщение 
между населенными пунктами нового муниципального образо-
вания будет прорабатываться с учётом новой логистики. 

Романова Л.С. (постоянно не зарегистрирована по месту 
жительства в сельском поселении) — задала вопрос почему 
территорию Белавинского поселения присоединяют к террито-
рии Верейского поселения, а например не к сельскому поселе-
нию Горское? 

Сорокин В. Н. При принятии данного решения анализирова-
лось и экономическая целесообразность и территориальное 
местоположение. 

Шуванова Л. Н. Выразила отрицательное мнение о работе 
депутатов в части информирования населения о предстоящих 
публичных слушаниях. Проинформировала об опыте прошлых 
лет на примере объединения Ореховского и Озерецкого торфо- 
предприятий. А так же выразила беспокойство на скопление 
Натовских войск в близи границы Российской Федерации, про-
изошедших по её мнению из-за воссоединения России с Кры-
мом. 

Холоимов Р. Н. — Спросил у Сорокина В. Н. — будет ли учи-
тываться мнение населения при объединении сельских поселе-
ний? А так же сказал, что против объединения. 

Сорокин В. Н. — сказал, что мнение населения будет учиты-
ваться. 

Покачалова Т. И. (постоянно не зарегистрирована по месту 
жительства в сельском поселении) — ознакомила с информаци-
ей размещенной на официальном сайте администрации Орехо-
во-Зуевского района - Борис Владимирович Егоров - Любая 
реформа, любое объединение должно быть направлено на 
благо людей, которые проживают на территориях этих поселе-
ний. Если этого нет, то эта реформа или объединение только 
во благо чиновников». 

Замелацкий В.П. — сказал, что много лет работал в сель-
ском поселении Новинское. Там отношение главы поселения 
совсем другое. Очень много сделано и уделяется много внима-
ния населению, что нельзя сказать про администрацию сель-
ского поселения Верейское, в настоящее время на улице Сво-
боды нет освещения, в поселке большие проблемы с водо-
снабжением. 

Апестин В.В. — сказал, что является членом Коммунистиче-
ской партии Российской Федерации, неоднократно баллотиро-
вался на должность Главы сельского поселения, считает, что 
Совет депутатов принял решение преждевременно. Высказал 
негативное мнение по вопросу объединения и считает, что 
необходимо подождать до окончания полномочий действующе-
го Главы сельского поселения, а после проводить объединение 
муниципалитетов. После объединения предстоят новые выборы 
Главы поселения и депутатов, а кому они выгодны? Нужно про-
вести референдум и спросить мнение населения. Призвал ор-
ганизовать инициативную группу по проведению референдума. 

Бодров С.И. — сказал, что у него не приняли заявление от 
жителей пос. 1 Мая и что он против объединения, так как адми-
нистрация сельского поселения Верейское нормально работа-
ет, а именно ремонтируется дорога и своевременно проведена 
ликвидация аварии на ЛЭП после урагана. 

Бурмистрова О.П. — сказала, что заявление было подано в 9 
час. 25 мин. и пояснила, что срок принятия письменных заявле-
ний закончился в 8 час.40 мин. 15 июля 2016 года. Ваше право 
выступить на публичных слушаниях и выразить свое мнение по 
вопросу объединения. 

Филимонов А.А ( постоянно не зарегистрирован по месту 
жительства на территории с/п Верейское) — выразил беспокой-
ство, о перераспределении денежных средств из бюджета 
сельского поселения Верейское в пользу бюджета сельского 
поселения Белавинское. А так же о плохом регулярном пасса-
жирском транспортном сообщении и плохой организации выво-
за мусора в д. Войново-Гора. 

Бурмистрова О. П. — разъяснила, что ни какого перераспре-
деления не будет, а будет единый консолидированный бюджет. 
А озвученными проблемами в д. Войново-Гора занимаются на 
самом высоком уровне. 

Бурмистрова О. П. (попросила высказаться в качестве не 
председателя публичных слушаний, а как житель) — сказала, что 
целиком поддерживает объединение так как это целесообраз-
но. 

Сорокин В.Н. — Проинформировал о тяжелом экономиче-
ском и политическом положении в стране. Сказал, что в своей 
трудовой деятельности на посту Главы города Дрезны не раз 
сталкивался с ситуациями, из которых удавалось выходить бла-
годаря общим усилиям. И сейчас назрела необходимость объе-

динить сельские поселения. Проинформировал о том, что боль-
шинство полномочий сельских поселений перераспределено на 
уровень Орехово-Зуевского района и Московской области, в 
том числе ремонт дорог. Жители сельского поселения Верей-
ское ничего не потеряют от объединения, а наоборот. 

Шамрай Т.И. — поддержала инициативу по вопросу преоб-
разования сельских поселений Верейское и Белавинское пояс-
нив, что экономически это целесообразно и что крупное муни-
ципальное образование с консолидированным бюджетом будет 
эффективней работать по всем направлениям, в том числе по 
вхождению в различные региональные и федеральные про-
граммы. А так же пояснила, что бюджет формируется по раз-
личным критериям, важнейшими из которых являются числен-
ность населения и площадь. И что в настоящее время необос-
нованно заявлять, что объединение сельских поселений это не 
правильно. 

Апестина Н.В. — выразила отрицательное мнение сказав, 
что руководить большим объединением намного труднее, чем 
маленьким. Указала, что время проведения публичных слуша-
ний выбрано неудачно, народ должен быть оповещен, считает, 
что объединяться нецелесообразно. А так же выразила слова 
поддержки своему сыну Апестину В. В. 

Амеличкина И.Ф. (попросила высказаться в качестве не 
секретаря публичных слушаний, а как житель)— сказала, что в 
2004 году прошло присоединение Дровосецкой администрации 
к Верейской, что данная реформа негативных последствий не 
оказала. Считает, что укрупнять муниципалитеты необходимо. 

Синицын С.С. — сказал, что в прежние годы также проводи-
лись различные объединения так как - это было экономически 
выгодно. Считает, что разрешить этот вопрос должна районная 
администрация и если это экономически выгодно - поддержал 
преобразование сельских поселений Верейское и Белавинское. 

Буханов С.Л. — сказал, что является членом КПРФ, но в 
данный момент поддерживает политику Единой России и пол-
ностью поддерживает вопрос по укрупнению. Так же высказал-
ся, что объединение сельских поселений правильная политика 
и что жители ни чего не потеряют, а коснется — это лишь чи-
новников, в отличии от вопроса обсуждаемого ранее об объе-
динении городского округа Орехово-Зуево и сельского поселе-
ния Верейское, когда интересы сельских жителей были бы 
затронуты на прямую ( отмена сельских льгот) 

Абрамов И.А. — выразил своё положительное мнение по 
преобразованию сельских поселений. Сказал, что часто бывает 
на территории сельского поселения Белавинское и что бедст-
венное положение сельского поселения Белавинское — это не 
правда. Что в сельском поселении Белавинское проводится 
значительней больше благоустроительных работ, развит спорт 
и система ЖКХ, чем в сельском поселении Верейское. 

Власов В.И. — выразил благодарность присутствующим, что 
пришли на публичные слушания. Сказал, что если будет закон 
об объединении, то мы будем его исполнять, а сейчас методы 
объединения, которые использует районная администрация не 
правильные и что нужно экономически обосновать и убедить 
население, а потом объединять сельские поселения. 

Кулиш Ю.В. — выразил своё положительное мнение по пре-
образованию сельских поселений. Проинформировал населе-
ние, о том что знаком с положительным опытом преобразова-
ния муниципалитетов на примере городского округа Железно-
дорожный и городского округа Балашиха. Сказал, что объеди-
нение даст положительный эффект, в частности в развитии 
социальной сферы. 

Жданова Т.И. ( постоянно не зарегистрирована по месту 
жительства на территории с/п Верейское) — сказала, что не 
является постоянным жителем сельского поселения, но роди-
лась здесь и также волнует вопрос по объединению. Высказа-
лась о неудовлетворительной работе дома культуры пос. Верея. 
При решении таких вопросов нужно предоставить положитель-
ные и отрицательные выкладки и только после этого решать. 

Фролова Н.А. — выразила своё положительное мнение по 
преобразованию сельских поселений. Проинформировала на-
селение о положительном опыте объединения социальной за-
щиты г. Орехово-Зуево и Орехово-Зуевского муниципального 
района, которое дало значительный эффект. Объединение 
сельских поселений необходимо. 

Бурмистрова Р.А. — высказала беспокойство о неправиль-
ном назначении второго заместителя главы администрации 
сельского поселения Белавинское Прилуцкого Н. Н., так как с 
2014 г. принят федеральный закон о недопущении назначения 
вторых заместителей. Так же высказала мнение, что объедине-
ние инициировано для скрытия уголовного преступления о хи-
щении бюджетных средств из бюджета се6льского поселения 
Белавинское и что она против объединения. 

Болдина Н.В. — выразила своё положительное мнение по 
преобразованию сельских поселений. Так как считает, что дан-
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ная реформа тщательно проработана специалистами и от ре-
формы будет только положительный эффект. 

Морохова Л. Я. — высказала мнение о неудовлетворитель-
ной работе депутатов сельского поселения Верейское с насе-
лением. 

Чубукова Л.А. ( постоянно не зарегистрирована по месту 
жительства на территории с/п Верейское) Сказала, что не явля-
ется местным жителем, но выступает от имени пенсионеров 
Орехово-Зуевского района. Проинформировала о том, что ра-
нее работала в администрации Орехово-Зуевского муниципаль-
ного района и о том, что давно знакома с Главой сельского 
поселения Верейское Власовым В. И. и что знает его с исклю-
чительно положительной стороны. Так же высказала мнение, 
что администрация Орехово-Зуевского района не достаточно 
проработала вопрос объединения. 

Бурмистрова О.П. — В процессе публичных слушаний был 
обсужден вопрос об объединении сельского поселения Верей-
ское и сельского поселения Белавинское. Были даны разъясне-
ния на поставленные вопросы. Так как преобразование поселе-
ний будет способствовать улучшению экономической и соци-
ально-политической обстановки, улучшения качества жизни 
населения на территории вновь образованного муниципального 
образования, в ходе обсуждения предмета публичных слушаний 
участники публичных слушаний поддержали преобразование 
сельских поселений Верейское и Белавинское, входящих в со-
став Орехово-Зуевского муниципального района, путем объеди-

нения во вновь образованное муниципальное образование — 
сельское поселение Верейское Орехово-Зуевского муниципаль-
ного района. 

По итогам обсуждения вопроса о преобразовании сельских 
поселений Верейское и Белавинское, входящих в состав Орехо-
во-Зуевского муниципального района, путем объединения во 
вновь образованное муниципальное образование — сельское 
поселение Верейское Орехово-Зуевского муниципального рай-
она в результате публичных слушаний предложено: 

 -Одобрить инициативу о преобразовании сельских поселе-
ний Верейское и Белавинское, входящих в состав Орехово-
Зуевского муниципального района, путем объединения во вновь 
образованное муниципальное образование — сельское поселе-
ние Верейское Орехово-Зуевского муниципального района. 

 - Направить итоговый документ по результатам публичных 
слушаний в Совет депутатов сельского поселения Верейское 
Орехово-Зуевского муниципального района. 

 -Опубликовать итоговый документ по результатам публич-
ных слушаний в «Информационном вестнике Орехово-
Зуевского района», а также разместить на официальном сайте 
муниципального образования сельского поселения Верейское. 

 
Ïðåäñåäàòåëüñòâóþùèé 
íà ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèÿõ Î.Ï. Áóðìèñòðîâà 
 
Ñåêðåòàðü ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèÿõ È.Ô. Àìåëè÷êèíà 
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Èòîãîâûé äîêóìåíò 
ïî ðåçóëüòàòàì ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèé ïî âîïðîñó ïðåîáðàçî-
âàíèÿ ñåëüñêèõ ïîñåëåíèé Âåðåéñêîå è Áåëàâèíñêîå, âõîäÿ-
ùèõ â ñîñòàâ Îðåõîâî-Çóåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà, 
ïóòåì îáúåäèíåíèÿ âî âíîâü îáðàçîâàííîå ìóíèöèïàëüíîå 
îáðàçîâàíèå – ñåëüñêîå ïîñåëåíèå Âåðåéñêîå Îðåõîâî-

Çóåâñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà 
 

ïîñ. Âåðåÿ 
Îðåõîâî-Çóåâñêîãî ðàéîíà 

15 èþëÿ 2016 ãîäà 
 
 В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. 
№ 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Уставом му-
ниципального образования «Сельское поселение Верей-
ское» Орехово-Зуевского муниципального района, Поло-
жением о публичных слушаниях в сельском поселении 
Верейское, утвержденным Решением Совета депутатов 
сельского поселения Верейское от 06.12.2005 г. №7/2 
«Об утверждении положения о публичных слушаниях», 
Решением Совета депутатов сельского поселения Верей-
ское от 10.06.2016 г. №24/6 «О поддержании инициативы 
о преобразовании сельских поселений Верейское и Бела-
винское, входящих в состав Орехово-Зуевского муници-
пального района , путем объединения во вновь образо-
ванное  муниципальное образование- сельское поселе-
ние Верейское Орехово-Зуевского муниципального рай-
она», Решением Совета депутатов сельского поселения 
Верейское от 10.06.2016 г.. №25/6 «О проведении пуб-
личных слушаний по вопросу преобразования сельских 
поселений Верейское и Белавинское , входящих в состав 
Орехово-Зуевского муниципального района, путем объе-
динения во вновь образованное муниципальное образо-
вание - сельское поселение Верейское Орехово-
Зуевского муниципального района», 15.07.2016 г. с 9 ча-
сов 30 минут до 10 часов 30 минут по адресу: Москов-
ская область, Орехово-Зуевский район, пос. Верея, ул. 
Центральная, д.30 состоялись публичные слушания по 
вопросу о преобразовании сельских поселений Верей-
ское и Белавинское, входящих в состав Орехово-
Зуевского муниципального района, путем объединения во 

вновь образованное муниципальное образование - сель-
ское поселение Верейское Орехово-Зуевского муници-
пального района. 
Информация о проведении публичных слушаний опубли-
кована в официальном  печатном издании 
«Информационный вестник Орехово-Зуевского района» 
14.06.2016 г. №24(516). 
На публичных слушаниях присутствовало 85 человек. 
Письменных предложений и замечаний по вопросу о пре-
образовании сельских поселений Верейское и Белавин-
ское, входящих в состав Орехово-Зуевского муниципаль-
ного района, путем объединения во вновь образованное 
муниципальное образование — сельское поселение Ве-
рейское Орехово-Зуевского муниципального района по-
ступило три. Вопросы, поставленные в предложениях 
обсуждены на публичных слушаниях. 
По итогам обсуждения предмета публичных слушаний 
участники публичных слушаний поддержали преобразова-
ние сельских поселений Верейское и Белавинское, входя-
щих в состав Орехово-Зуевского муниципального района, 
путем объединения во вновь образованное муниципаль-
ное образование — сельское поселение Верейское Оре-
хово-Зуевского муниципального района. 
В результате публичных слушаний предложено: 
Одобрить инициативу о преобразовании сельских посе-
лений Верейское и Белавинское, входящих в состав Оре-
хово-Зуевского муниципального района, путем объедине-
ния во вновь образованное муниципальное образование 
— сельское поселение Верейское Орехово-Зуевского му-
ниципального района. 
- Направить итоговый документ по результатам публич-
ных слушаний в Совет депутатов сельского поселения 
Верейское Орехово-Зуевского муниципального района. 
-Опубликовать итоговый документ по результатам пуб-
личных слушаний в «Информационном вестнике Орехово-
Зуевского района», а также разместить на официальном 
сайте муниципального образования сельского поселения 
Верейское. 
 

Ïðåäñåäàòåëüñòâóþùèé 
íà ïóáëè÷íûõ ñëóøàíèÿõ Î.Ï.Áóðìèñòðîâà 
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